

Programas y eventos gratuitos y con descuento

The Children's Museum of Indianapolis cree que todos los niños y las familias, independientemente del ingreso, deberían poder visitar el museo y disfrutar todo lo que tiene para ofrecer. A través de contribuciones filantrópicas de individuales, fundaciones, agencias gubernamentales y corporaciones, el museo puede ofrecer programas y eventos especiales gratuitos o con descuento significativo.



Días de entrada gratuita

El museo ofrece entrada gratuita cinco días al año: Día de Martin Luther King Jr. (en enero), Día de los Presidentes (en febrero), Juneteenth Jamboree (en junio), Fiesta de la Familia (en septiembre) y Nochebuena (el 24 de diciembre) hasta las 2:00 p.m.

Programas de membresía gratuita

Programa de Membresía para Familias de Acogida

El museo ofrece una membresía gratuita de un año a los padres de acogida con licencia de Indiana y sus familias. Este programa, lanzado en 2009, es un esfuerzo de colaboración con el Departamento de Servicios Infantiles de Indiana.

Membresía del Neighborhood Club

Quienes viven en uno de los seis vecindarios del Norte Medio cercanos al museo (Crown Hill, Highland Vicinity, Historic Meridian Park, Historic Watson Park, Mapleton-Fall Creek y Meridian Highland) son elegibles para obtener una membresía gratuita por un año como parte del **Neighborhood Club de The Children's Museum**. Los residentes también están invitados a eventos especiales durante todo el año y reciben otros beneficios exclusivos del vecindario.

Entrada con descuento

Primeros jueves de cada mes

El primer jueves de cada mes, de 4:00 a 8:00 p.m., la entrada cuesta solo \$6 por persona para visitar el museo y el Riley Children's Health Sports Legends Experience®. Las experiencias deportivas al aire libre están abiertas de marzo a noviembre.

Access Pass

En asociación con otras instituciones culturales de Indiana, el museo se enorgullece de hacer más accesible el aprendizaje divertido en familia con el Access Pass. Los titulares del Access Pass pueden visitar todas las atracciones participantes y sitios históricos de Indiana por solo \$2 por persona por visita. También califican los residentes de Indiana que tienen o reciben asistencia estatal de uno de los siguientes programas:

- Programa de Productos Alimenticios Complementarios (CSFP)
- Healthy Indiana Plan (Básico y plus)
- Hoosier Care Connect
- Seguro Hoosier Healthwise
- Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP) y Hoosier Works
- Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF)

Sigue>>>

- Medicaid tradicional
- Licencia válida de cuidado de acogida de Indiana
- Programa Especial de Nutrición Suplementaria para Mujeres, Bebés y Niños (WIC)

Los solicitantes deben presentar comprobante de inscripción en uno de los programas y una identificación emitida por el gobierno. Para obtener más información sobre las calificaciones y ver la lista de organizaciones participantes, visite Childrensmuseum.org/access-pass.

a los jóvenes y sus familias en diversas actividades basadas en exhibiciones del museo. Los jóvenes de 13 a 18 años pueden participar en el **Museum Apprentice Program** (Programa de aprendices de museo) (**MAP**), que introduce a los participantes en las artes, las ciencias y las humanidades en un entorno de trabajo real (similar a una pasantía).

Grupos escolares

El museo ofrece entradas con descuento a las escuelas y programas gratuitos facilitados durante las visitas escolares. También, recursos educativos gratuitos en línea, como planes de lecciones.

infoZone

Esta sede del sistema de bibliotecas públicas de Indianápolis siempre es gratuita. La biblioteca de 3.000 pies cuadrados es la única biblioteca pública del país ubicada dentro de un museo. Incluye estaciones de computadoras y aproximadamente 10.000 libros, con acceso a otros miles que se pueden reservar a través del sistema de la biblioteca.

Otras formas de ahorrar

Precios planificados

Los visitantes pueden ahorrar dinero mediante la planificación, hasta un 20% comprando las entradas al menos dos semanas antes. Comprar los boletos incluso un día antes aún ahorrará dinero a los visitantes. Los precios se publican en el calendario de precios en línea del museo.

Nota: el museo cierra en Pascua, Acción de Gracias, Navidad y la mayoría de los lunes, desde septiembre hasta mediados de mayo.

Estacionamiento

El estacionamiento siempre es GRATUITO en el estacionamiento del museo en Illinois Street, justo al norte de 30th Street, o en cualquiera de los tres estacionamientos (también ubicados en Illinois Street).

Los participantes del Programa de aprendices de museo exhiben sus libros en una fiesta de presentación en infoZone.



Museum Apprentice Program (Programa de aprendices de museo)

Programa de Reconocimiento Militar

El personal militar recibe un descuento del 10% en la entrada, pero debe canjearse o comprarse en el lugar, ya que se requiere comprobante de elegibilidad. En honor al Día de los Veteranos, el museo organiza un día especial de agradecimiento a los veteranos en noviembre, por lo que todos los militares antiguos y activos reciben una entrada gratuita y sus familiares reciben un descuento.

Recursos comunitarios

Programas juveniles

Los niños de 6 a 12 años del vecindario están invitados a participar en el **Campamento de verano StarPoint**, un programa de verano multidisciplinario de día completo que involucra